



## Parcours Avenir - Découverte de l'Université de Poitiers

publié le 19/05/2017

La classe de 3A est engagée depuis septembre dans un projet pédagogique avec une classe de terminale scientifique Lycée Maurice Genevoix de Bressuire. Nos élèves ont travaillé avec les terminales et réalisé des travaux pratiques (TP) lors de leur visite au lycée. Ce travail se poursuit avec des étudiants de l'Université de Poitiers, une manière pour nos élèves de se projeter dans leur avenir proche de lycéens, tout en apprenant et conduisant une démarche scientifique d'expérimentation. Une manière aussi de se projeter encore plus loin, de faire connaissance avec le campus universitaire de Poitiers qu'ils fréquenteront dans à peine plus de 3 ans. Un projet pédagogique innovant, rendu possible grâce à l'implication des enseignants du collège, du lycée et de la faculté des sciences de Poitiers.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.